
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ОРГАН ПАРТБЮРО, 

ПОСТРОЙКОМА

И УПРАВЛЕНИЯ ТРЕСТА

СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

СВЕРДЛОВСКИЙ
№ 71 (1165) 

ЧЕТВЕРГ

1 ДЕКАБРЯ 1955 ГОДА 

Год издания XIII 

Цена 10 коп.

Второму Всесоюзному съезду 
советских архитекторов

Центральный Комитет Коммунистической пар
тии Советского Союза и Совет Министров Союза 
ССР горячо приветствуют Второй Всесоюзный 
съезд советских архитекторов и в его лице всех 
работников нашей многонациональной архитек
туры.

Советский народ под руководством Коммуни
стической партии осуществляет программу даль
нейшего мощного подъема всех отраслей народ
ного хозяйства и в первую очередь тяжелой ин
дустрии, как основы основ социалистической эко
номики, борется за крутой подъем сельскохозяй
ственного производства, за неуклонное повыше
ние благосостояния и культуры народа.

Одной из важнейших составных частей этой 
программы является мощное развитие строитель
ства промышленных предприятий, сельскохозяй
ственных сооружений, жилых домов, школ, боль
ниц, клубов и многочисленных культурно-быто
вых учреждений. Это строительство имеет жиз
ненно важное значение для страны, для народа. 
Коммунистическая партия и Советское прави
тельство принимают все необходимые меры к 
тому, чтобы резко повысить темпы, улучшить 
качество и снизить стоимость строительства. Эта 
задача решается и будет успешно решена на ос
нове самой широкой индустриализации строи
тельства.

Успех строительства, улучшение качества и 
снижение стоимости в значительной мере зависят 
от деятельности проектных организаций, архи
текторов и конструкторов. Коммунистическая 
партия, Советское правительство, наш народ вы
соко ценят работу архитекторов и строителей и 
окружают их вниманием и заботой.

За период, прошедший со времени Первого 
Всесоюзного съезда, архитекторы всех братских 
республик СССР проделали немалую работу. По 
их проектам возведены многочисленные сооруже
ния и здания в нашей стране.

В послевоенные годы построены сотни городов 
и рабочих поселков. Только в течение пятой 
пятилетки в стране введено в строй 150 миллио
нов квадратных метров новой жилой площади. 
В широких масштабах ведется сельскохозяйст
венное строительство, особенно в районах освое
ния целинных и залежных земель.

Все шире и шире применяются сборные же
лезобетонные конструкции, новые строительные 
материалы, внедряется передовая техника строи
тельного производства.

За последнее время партией и правительством 
проведен ряд мероприятий, направленных на ко
ренное улучшение строительного дела. Выраще
ны квалифицированные кадры рабочих, инжене
ров и архитекторов, правильно понимающих свои 
задачи — строительства экономичных зданий и 
сооружений, отвечающих современным требова
ниям.

Сделано много, но можно было сделать боль
ше, если бы этому не мешали крупные недостат
ки, излишества и ошибки в проектировании и 
строительстве. В работах многих архитекторов и 
проектных организаций, как известно, получила 
широкое распространение внешнепоказная сторо
на архитектуры, допущены большие излишества, 
что наносит значительный ущерб народному хо
зяйству, замедляет улучшение культурно-быто
вых и жилищных условий трудящихся.

Дело чести советских архитекторов и строите
лей устранить в кратчайшее время вскрытые 
партией и правительством серьезные недостатки 
в архитектурно-строительном деле.

Все наши архитекторы должны стать провод
никами нового, прогрессивного в проектировании 
■и строительстве, решительно преодолевать ку
старщину, не допускать излишеств. Строитель
ство необходимо осуществлять по наиболее эко
номичным типовым проектам, разработанным с 
учетом лучших достижений отечественного и за
рубежного строительства, на основе индустри
альных методов производства. В создаваемых 
типовых проектах жилых домов следует преду-
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сматривать наибольшие удобства для советского 
человека.

Необходимо, чтобы архитекторы и проекти
ровщики восприняли как одну из своих перво
степенных задач создание высококачественных 
типовых проектов, решительно изжили в своей 
среде недооценку этого большого дела. Типовое 
проектирование открывает широкий простор для 
проявления творческой инициативы архитекто
ров, является необходимым условием для иско
ренения формалистических извращений и изли
шеств в архитектуре в виде ненужного украша
тельства, надуманной декоративности, некритиче
ского отношения к архитектурному наследию.

Непримиримо борясь с излишествами и расто
чительством в проектировании и строительстве, 
Коммунистическая партия и Советское прави
тельство вместе с тем подчеркивают, что созда
ваемые в нашей стране здания и сооружения 
должны иметь красивый и привлекательный вид 
и соответствовать своему назначению. Следует 
помнить при этом, что красота и привлекатель
ность зданий достигается не нагромождением ни
чем не оправданных декоративных элементов, 
башенных надстроек, колоннад и портиков, не
критически заимствованных из архитектуры 
прошлого. Задача архитекторов — создавать 
красивые здания и сооружения, отличающиеся 
хорошими пропорциями, удобствами планировки, 
экономичностью их строительства и эксплуа
тации.

Развивая и умножая лучшие национальные 
традиции классического зодчества народов СССР, 
советские архитекторы должны в своей деятель
ности исходить из требований социалистического 
реализма. Социалистический реализм несовме
стим с формалистическими приемами, слепым 
копированием образцов архитектуры прошлого, а 
также с пренебрежительным отношением к архи
тектурному наследию. Простота, строгость форм, 
привлекательный внешний вид и экономичность 
решений, забота о бытовых удобствах — таковы 
ведущие, определяющие черты советской архи
тектуры.

В решении ответственных задач, стоящих пе
ред советской архитектурой, повышается роль и 
значение Союза архитекторов — общественной 
организации, призванной сплачивать творческие 
силы архитекторов многонационального Совет
ского государства.

В центре внимания Союза должна быть забота 
о том, чтобы наши архитекторы не отрывались 
от насущных задач строительства, чтобы они 
жили интересами и чаяниями народа, являясь 
активными борцами за всемерное удовлетворение 
непрерывно растущих культурно-бытовых запро
сов трудящихся.

Союз советских архитекторов в своей повсе
дневной деятельности должен уделять особое 
внимание вопросам идеологического воспитания, 
творческого роста и профессионального мастер
ства кадров архитектурно-строительного дела. 
Союз призван широко развертывать в среде ар
хитекторов принципиальную, непримиримую к 
недостаткам критику и самокритику, растить и 
смело выдвигать молодые талантливые кадры, 
обобщать и распространять передовой опыт, бо
роться с рутиной и косностью, с формализмом, 
эстетством и другими извращениями.

Советский народ ждет от архитекторов боль
шой творческой работы, направленной на даль
нейший подъем строительного дела в СССР.

Центральный Комитет Коммунистической пар
тии Советского Союза и Совет Министров 
Союза ССР выражают твердую уверенность в 
том, что советские архитекторы в кратчайший 
срок решительно преодолеют серьезные ошибки 
и недостатки в своей работе, добьются новых 
успехов в области архитектуры и строительства, 
внесут свой достойный вклад в великое дело 
борьбы за построение коммунизма в нашей 

стране.
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На промышленных стройках

Трудовая вахта 
в честь XX съезда партии

Беседа с начальником участка Д. X, Мужиковским
Коллектив третьего- участка

УНР № 753 в предсъездовские 
дни трудится особенно напря
женно. Закрепив успехи, достиг
нутые в предоктябрьском социа
листическом со ревновав и и, 
строители повышают темпы ра
боты. Месячный план выполнен 
на 111,5 процента, выработка на 
одного- рабочего составила 142 
процента. Хороших показателей 
коллектив добился по снижению 
стоимости строительства. Она 
снижена на 10,26 процента к 
шану.

Основной объект нашего стро
ительства—экскаваторный цех 
Уралмашзавода. Из строящихся 
пяти пролетов четыре сданы в 
эксплуатацию и введены в 
строй еще в октябре. Сейчас 
коллектив трудится на строи
тельстве пятого пролета, кото
рый должен быть сдан в конце 
этот» гада. йроме этого, строится 
два объекта, имеющие большое 
значение для выпуска уникаль
ного и прессового оборудова
ния,— кузнечно-прессовый и 
обрубной цехи.

Иа стрснтель1ных площадках 
с каждым днем все ярче и ярче 
разгораются огни социалистиче
ского соревнования за достойную 
встречу XX съезда КПСС. В ходе 
соревнования лучших показате
лей достигли комплексные брига
ды: 'бето®щикюв-эе1млекоп'о® тов. 
Люкина, каменщиков тов. Мель
никова, плотников тов. Нико
лайчука.

Бригада тов. Люкина. ведет 
работы на строительной пло
щадке кузнечно-прессового цеха 
и принимает все меры для со- 
,вершещ1Ствав1а1Н1Ия приемов тру
да. По инициативе бригадира 
.были механизированы земляные 
работы по выемке грунта из 
глубоких котлованов. Ранее они 
производились Вручную. Тов. 
Люкин предложил вынимать 
грунт краном «Пионер-». Произ
водительность бригады возросла, 
на 20—25 процентов.

Бригада каменщиков тов. 
Мельникова — комплексная. В 
нее входят каменщики, плотни
ки. Комплексный метод труда 
значительно снизил простои. 
Благодаря умелой и правильной 
расстановке рабочих бригада 
тов. Мельникова добилась вы
сокой -производительности. Ее 
месячная выработка—157 про
центов.

-Особенно нужно отметить 
труд Ивана Ефимовича Чернова, 
кадрового строителя и, как го- 
ворят, мастера на все руки. Он 
успешно выполняет любые стро
ительные работы.

Коллектив участка взял- к-он- 
кретные социалистические обя
зательства ,в честь XX съезда 
КПСС—'3 акончит ь стр оител ьетво 
пятого про-лета экскаваторного 
цеха, сдать фундаменты под мон
таж металлоконструкций куз- 
нечно-прессового цеха, завер
шить кладку стен .и закрыть 
кровлю плитами в -обрубном цехе.

Изготовление заказов 
срывается

На улице Предзавэдзкой, в 
Куйбышевском районе, воздви
гаются два новых трехэтажных 
здания, 'предназначаемых для 
контор управления капитально
го строительства турбомоториото 
завода и УНР № 234. Объем 
их — 6554 кубических метра. 
Стр опте лье тв-о зданий ведет УНР 

2'34.
В настоящей время- ведется 

кладка третьего этажа. -Над ней 
трудится комплексная бригада 
из 18 человек под -руководством 
Д. 0. Диляиских. Каменщики 
взяли обязательство достойно 
встретить XX съезд Коммуни
стической партии Ооветокого 
Союза и закончить коробку зда
ний строго- по графику, выпол
нять ежемесячно не менее 150 
процентов нормы- при отличном 
качестве работ.

Бригада -с честью держит -сло
во. За десять -месяцев текущего 
года она выполнила свою про
грамму на 151 процент.

Однако- сейчас бригада про
стаивает, так как нет материа
лов.

Начальник комбината произ
водственных предприятий тов. 
Лупей равнодушно относится- к 
тому, нго -вверенно-е ему пред
приятие срывает изготовление 
железобетонных -балок таврового 
сечения, плоских железобетон
ных плит разного- размера, кар
низных плит -и других изделий.

Деревообделочный комбинат 
не выдает на -объект оконные 
блоки, дверные коробки, дере
вянные балки междуэтажного и 
черианното верен® ытий.

Н. МОИСЕЕВ, 
начальник участка.

Д о м а сданы в
На углу улиц Стачек и Бау

мана в соцгороде Эльмаша сдан в 
эксплуатацию 76-квартирный 
дом жилой площадью 2 724 ква-

дратных метра с оценкой на «-хо
рошо». Дом предназначен для 
трудящихся завода «Уралэлек- 
троаппарат».

эк с плу атацию
Трудящиеся треста Свердловск- 

промстрой получили в Зеленом 
городке два благоустроенных 
общежития общей площадью 
1 200 квадратных метров.

Первенство в
® коллективе строительного 

управления -№ 774 подведены 
итоги социалистического со-р-е®- 
нования за -октябрь.

Первые места присуждены 
бригадам: каменщиков тов. Ша
дрина., выполнившим нормы на 
185 процентов, штукатуров тов. 
Долгорукова, столяров то®. -Меш
кова, маляров то®. Липового, 
плотников тов. Смирнова, раз
норабочих тов. Лосьевой.

соревновании
Лучшим участком признан 

участок тов. Скляра. Первенст
ва в соревновании добились так
же прораб тов. Беззубов за ру
ководство работами на стройке 
дома № 5 для трудящихся тур- 
бомоторвото- завода и мастер тов. 
Шуб, который ведет строитель
ство Эй-квартирного дома Урал
машзавода по улице, имени Яко
ва Свердлова.
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Быстрее устранять имеющиеся недостатки

Конкретная агитация
Н. ШЕБАРШИН, 
бригадир слесарей

Редакции газет «Уральский рабочий» и «Свердловский стро
итель» провели совещание с группой агитаторов-строителей по 
обмену опытом агитационно-массовой работы. Агитаторы рас
сказали также о том, что мешает им в их деятельности по 
мобилизации коллектива на повышение темпов строительства, 
улучшение его качества, снижение стоимости. Они предъявили 
немало претензий к партийным организациям и хозяйственным 
руководителям.

Ниже мы печатаем выступления агитаторов.

Социалистическое отношение к труду
В. СКЛЯР, 

начальник участкаВ строительном управлении № 774 я работаю четыре года, придя сюда сразу после защиты диплома. За эти четыре года характер строительства неузнавае- мо изменился, увеличился объем работ, появилось много новой 
■техники, выросла производительность труда.Растут и наши рабочие, повышается их сознательность, социалистическое отношение к ТРУДУ. Яркое проявление это находит в бчрыбе за улучшение качества работ, в бережном расходовании строительных материалов. До нынешнего гада наше управление никак не укладывалось в сметную стоимость работ. И лишь с начала этого года, когда партийная организация и агитаторы стали мобилизовывать на борьбу за снижение стоимости весь коллектив, мы добились первых успехов.Я, как агитатор, не раз проводил беседы на эти темы в бригаде каменщиков то®. Моцаря. Долго мы прикидывали, как. лучше, наиболее действенно органа ' зовать соревнование за экономию материалов. Наконец бригада перешла на хозяйственный расчет, О первых положительных результатах ее работы агитаторы рассказали в других бригадах. Я и бригадир тов.. Моцарь выступали затем с подробными сообщениями об организации хозяйственного расчета. С марта каменщики сберегли материала- нс менее чем на двадцать тысяч рублей. В настоящее время в управлении перешли на хозрасчет девять бригад.Распространению этой инициативы во многом способствовала устная и наглядная агитация. Партийное бюро проводило семинары агитаторов по- этому вопросу. На многих стройках вывешены плакаты, на которых указана стоимость одного кирпича, шлакоблока, кубометра раствора и других строителиных ма

Растет активность рабочих
А. БАРЕШНО, 

председатель постройкома

Социалистическим соревнованием в честь XX съезда партии охвачен весь коллектив нашего у-цравления № 774. Ширить его помогают агитаторы. Я лично провожу беседы в трех бригадах — тт. Криницкого, Пушкина и Демидова, которые взяли обязательства по досрочному -окончанию своих работ и держат слово. Вместе с тем южи выжигают встречные требования по -обеспечению их материалами. Я стараюсь добиться, чтобы эти прет енаии уд овлепворялис ь.Обсуждая постановление ЦК КПСС и Совета. Министров СССР об устранении излишеств в проектировании и строительстве, строители внесли немало предложений по устранению излишних надстроек, удорожающих работы.

териалов. Выпускались «молнии».Часто провожу также беседы о повышении качества строительных работ. Надо сказать, что беседы на любые темы в большинстве своем заканчиваются разговором о производственных делах, которые волнуют любого члена коллектива.За последнее время при обсуждении постановления ЦК КПСС и -Совета Министров СССР об устранении излишеств в проектировании и строительстве, рабочие стали поднимать вопро- сы о том, что излишества имеются не -только во внешнем оформлении, но ш при возведении фундаментов, стен. В результате подобных обсуждений инженеры управления тт. Осипов и Богу- слажкий предложили изменить способ прокладки теплотрассы. Раньше проектировалось уложить ее в туннель, теперь предполагается на некоторых участках просто засыпать трубы. Это удешевит стоимость работ.Большое участие принимают агитаторы в развертывании со- эевнования в честь XX съезда К» мм|у1иисти1ческой партии. Они »мотают бригадам вырабатывать социалистические обязательства и принимают активное участие в борьбе за их выполнение!, добиваясь устранения непорядков’. В сдельных случаях мы -организуем «молнии», в которых обращаемся к коллективам деревообделочного комбината и комбината производственных предприятий с призывом бесперебойно обеспечивать бригады необходимыми материалами.Сейчас я руковожу участком на строительстве Зеленого горшка. По итогам последнего месяца ему присуждено переходящее Красное знамя управления. Управление же в свою очередь держит переходящее знамя исполкома горсовета и горкома. КПСС.

Пасто строители просят провести беседы на интересующие их темы. Так было на днях, когда в связи с поездкой товарищей Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева рабочие попросили рассказать им подробнее об Индии.Партийное бюро ’управления раньше регулярно проводило семинары агитаторов. Но за последнее время семинары стали проводиться реже. Секретарь партсрганшвации тев. Букин ограничивается индивидуальными инструктивными беседами с агитаторами, а этого иногда недостаточно.Коллектив строителей ирила- пает все силы к тому, чтобы в соревновании в часть XX съезда КПСС удержать за собой первенство.

Среди рабочих деревообделочного комбината регулярно проводятся беседы по самым разнообразным вопросам. Обсуждая решения партии и правительства, агитаторы и слушатели связывают их с нашими производственными делами. Так было, например, при изучении решений июльского Пленума ЦК КПСС.В помощь агитаторам организуются семинары. На одном из них обсуждался доклад тов. Наконечного об опыте агитационно- массовой работы. Он помог многим товарищам улучшить постановку агитации.Такие же -беседы провижу и я. Но- не приходится ограничиваться ими. Большое влияние часто имеет разговор с глазу на глаз. Был у нас такой случай: один станочник прогулял три дня. Администрация хотела уволить его с работы. Я побеседовал с ним, вижу человек искренне раскаивается в своем поступке и дает слово, что больше такое не повторится. Поверили ему, и человек работает хорошо.
Запущенный участок

Л. АНТРОПОВ, 
мастер ]Каждое утро перед началом работы или а обеденный перерыв я читаю строителям наиболее важные материалы из газет.Активно обсуждались решения партии и правительства, направленные на удешевление строительства.Этим в большинстве случаев и отраничжаевся моя деятельность, как агитатора.® -беседах с рабочими очень часто приходится говорить о нр-оивЕВДствеиных нелси'ащках, которых у нас ,немало. Например, отсутствие (Поточности, из- за чего маляров и штукатуров направляют теперь в другие стройуправления. Все это мешает разве'ртываиию соревнования в честь XX съезда партии. Сейчас, когда деятельность нашего управления начала несколько улучшаться, нужно особенно усилить борьбу .с. тем, что мешает работе.Надо сказать, что в нашем строительном управлении № 75'5 агитационно-массовой работе уделяется мало внимания. 'Агитаторов-, по существу, нет, а значит и партбюро не руководит ими.Также плохо ■ ■поставлена и профсоюзная работа. Собраний

Без руководства и помощи
Н. БОБРОВ, 

редактор стенгазетыСтенная газета выпускается у нас два раза в месяц в двух экземплярах: один из них вывешивается в управлении, другой — на строящихся объектах.Значение стенгазеты в мобилизации коллектива ’бесспорно. Однако у нас в управлении ей придается мало значения. Партийная организация и постройкой не уделяют внимания стенгазете. Достаточно сказать, что до сих пор даже не выбрана редколлегия, имеется только редактор.За последнее время наше стройуправление № 755 несколько улучшило свою работу,

На комбинате выходит стенная газета, которая хорошо оформляется и пользуется немалым авторитетом в коллективе. Перед XX съездом партии лозунги и плакаты призывают рабочих повышать производительность труда., давать строительные детали высокого качества. Возле многих станков можно видеть призывы с конкретным обращением к определенному станочнику дать такое-то количество продукции.Плохо только, что у нас организация труда и производства отстает от агитационно-массовой работы. Наш комбинат поставляет детали для всех строительных управлений., но мощность его недостаточна. Лесопильный цех строится .5—6 лет, а до сих пор неизвестно, когда он войдет в строй.Коллектив комбината стремится встретить XX съезд Коммунистической партии успехами в труде. Нужно только, чтобы нам помогли обеспечить строителей деталями в необходимом количестве.

не проводится. ,Между тем, производственная дисциплина оставляет желать много лучшего. Недавно на строительные площадки прибыло пополнение из школы ФЗО с Украины. Приехавшая молодежь совершенно не подготовлена к работе в условиях уральских морозов. У них нет теплой одежды, валенок. Общественные организации и руководство управления .обязаны были позаботиться о молодых рабочих, помочь им. Тем болбв, что это диктуется и интересами дела. Но- такая забота осуществляетоя формально. Через трест выптисали валенки для рабочих, а все они оказались негодны—очень маленьких размеров.Не проводится бесед с молодежью, живущей в общежитиях. Отсутствие воспитательной работы приводит .к тому, что молодые строители попадают под । влияние отсталых рабочих, скло- ; няющих молодежь к выпивке. | Такие факты были у нас. Правда общественность 'строго осудила виновников этих безобразий.Надо думать, что 'общественные организации будут уделять больше внимания агитационно- массовой' работе среди строителей.

хотя недостатков еще очень много. Нужно было бы полнее говорить о. них и ,в стенной печати, но так как партийная организация и руководство управления не реагируют на сигналы стенгазеты, находится мало охотников писать в нее.Посоветовавшись с секретарем парторганизации, я наметил установить на- участках постоянные макеты газеты и затем печатать материалы' в нескольких экземплярах и вывешивать их на всех участках. Парторганизация должна помогать редакций добиваться действенности помещенных материалов.

ВОЛОКИТЫ
История этой волокиты тако

ва. Недавно каменщику УНР 
№ 753 Ивану Федоровичу Пота
пову было выделено три кубоме
тра дров. Так как он был за
нят на производстве, то пору
чил своей жене получить требо
вание на дрова. ''

22 ноября У. Ф. Потапова! с 
малолетним ребенком пришла в 
жилищно-коммунальную контору 
и обратилась за требованием к 
счетоводу Н. Васниной, предъя
вив при этом паспорт мужа. Но 
тов. Васнина потребовала ее лич
ный паспорт. И несмотря на то, 
что личность тов. Потаповой 
подтвердила работник жилищно- 
коммунальной конторы тов. Ива
нова, счетовод отказалась выпи
сать требование.

Пришлось женщине с .ребенком 
ехать обратно домой за пять ки
лометров.

Когда же тов. Потапова' на 
другой день явилась с двумя 
паспортами, то тов. Васнина на 
них даже не взглянула и выпи
сала требование.

Возмутительно, что никто из 
руководящих работников конто
ры, видя такое бюрократическое 
отношение тов. Васниной к тру
дящимся (а (таких фактов не
мало), не может призвать ее к 
порядку.

К. БЕЛЫХ.Нарушителей дисциплины не наказывают
Вот уже двадцать четыре года 

работает слесарь-механик дерево
обделочного комбината Филипп 
Васильевич Куракин. В коллек
тиве он пользуется большим пог 
четом и уважением. Это уваже
ние своих товарищей по труду 
кадровый рабочий заслужил тру
долюбием, добросовестным отно
шением к порученному делу.

На предприятиях и стройках 
нашего треста таких, как тов. 
Куракин, много. Но, к сожалению, 
есть еще и такие люди, которые 
халатно относятся к работе, со
вершают опоздания, прогулы. Они 
наносят большой вред производ
ству. Недавно. на деревооб
делочном комбинате произошел 
такой случай: мастер ОТК Бе
женцев и электрик Уряшев напи
лись пьяными и покинули пост 
ответственных дежурных. За та
кой поступок следовало. бы их 
наказать, однако ни со стороны 
начальника. ДОКа, ни со сторож
им общественных. (организаций 
мер ' не было принято.

Случаи опоздания ■=' происходят, 
и из-за плохой работы столовой, 
которая не обеспечивает трудя
щихся цехов горячим питанием. 
В обеденный перерыв рабочие 
вынуждены ходить в отдаленные
столовые.

К. ГРИГОРЬЕВ.
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